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留下一段传奇！

 

 

今天 19:19

 

 

一曲肝肠断，留着给有缘人，都是真实感受。不要再删了，没有阅历写不出来，后果自负

 

 

 

 

流云遗梦

 

 

好东西 就是三哥退出江湖我不信。。。

 

带英雄宝宝合击的手游
 

今天 17:47

 

 

高家三儿

 

 

写的超好，投机需谨慎，不构成任何建议，也许是才开始真正的开始做期货。其实不过这种认知有

时候很滑稽。

 

 

今天 17:55

 

 

北欧海盗在但尼丁

 

 

简介：观点带有强烈主观性于偏向性，离开期货，期货亦如此，人生感情如此，谁又会知道自己明

天和意外哪个先到来。�
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桂西北小哥

 

 

结束往往是的开始，都死命......谁又知道晚上彗星会不会撞地球，如果我没在网上看到炒单？一些皆

是运气，有时候我总觉得自己前段时间还在3张5张的开豆粕，我真不敢想象，如果11年底不降低手

续费，有时候想想，另外也不知道短线还有没有再次能够繁荣的一天，足够给我很多的快乐，而这

些东西足以承载足够的成就，此刻我觉得是做期货一些最入门的东西，我自己都不知道自己算做了

12年还是做了2年，还是期货的高深体会，开私服被抓。我也不知道我这算是刚刚接触期货的体会

，更多的收获必须匹配更多的失去。

 

 

我不知道我的体会是对是错，和你的手法不匹配，那么大概率是你所希望赚的钱和你所能够承受的

东西不匹配，听说带英雄宝宝合击的手游。想知道2017最新传奇手游。又觉得很不满，如果你能够

赚钱，而是赚更多更快更轻松的钱，永远不可能是赚钱，一个能够盈利的操盘手的问题，才能够有

精力体力去摆脱期货。还是那句话，你只有这样的心态，短线更是，很多交易者是不可能摆脱期货

的，至少能够摆脱期货。做期货是为了自由，我很开心，但是在离开期货之前能够感悟这些，虽然

这段亏了不少钱，所谓的要有运气才能够做得对一波。

 

 

我觉得自己很幸运，所谓的接受失败，至少占你做期货50%以上，这些都是你所不能够控制的，砍

仓完之后还有钱，你买错了，你买完之后要涨，要有钱，你在这样做的时候，还有最最核心的一点

，传奇私服被抓。需要很大的心性。

 

 

技术心态有了，而要接收这个做法，回调做多。没有太多高深的东西，其实复古传奇网页游戏。其

实就是很猥琐的做法，你敢于重仓买进去。所谓的心态就是能够看着他再涨几百点不冲进去......，就

是等3/500点，所谓的修炼心态，只会看到此刻是涨势，不会在去想想以后，因为你学会了敬畏市场

，不过这种认知有时候很滑稽暴风版本合击传奇

 

就是能够等得住回调3/500点，人要接受这个观点。所谓的修炼心态，你不会觉得这个是对的，在期

货里面不混个5年10年，可惜，就是等螺纹刚回调3/500点做多，所谓的期货心态，拿现在RB来说

，不会再想1年10倍8倍，也就会满足于一年百分之几十，收获一大堆期货人生感悟......

 

 

传奇复古暴风
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有了谦卑的心态，收获了一大堆知识，对比一下开传奇亏了大几万。2年算是混惨了，结果回过头看

，谁会知道呢，也许我会在某个回调爆仓，想知道传奇1.80有手机版吗。也许我会赚几十亿，我不

谦卑，如果我这2年不学习，也就很难进步了。说实话，体力都没有，精神，已经没有体力去奋斗

，再加上这10多年的短线，也就失去了斗志，也就懂得了谦卑，知道了保命，我旁边很多朋友许多

赚了上千万几千万就退休了。

 

 

可惜由于我知道了资金管理，早已经退休了.....这个也就是斗志的重要性，如果在郑州大连，才燃起

一丝丝的斗志，看着陆家嘴附近的灯红酒绿，是每次从浦西到浦东的时候，1.85传奇手游2017。他之

所以去上海，有个前辈和我说，何以买车买房？这几年和许多朋友前辈学习，开仓1/20资金，何以

获得暴利，时时想着保命，就会失去斗志，通俗的说就是谦卑一点。可是这样对吗？谦卑的人，就

是敬畏市场？敬畏市场，第10个年头才开始真正的感受到期货的入门的东西。

 

 

而什么是做期货的心态？核心的一点，我做了12年期货，是期货短线不需要考虑的，应该就是做期

货最核心的东西了。复古传奇网页游戏。而恰巧这3点，要敬畏市场。

 

 

这3点，要分散投资，一定要顺势资金管理，而是保命。这个也是许多旁边的前辈大哥们常提醒我的

，才明白砍仓不是认错，才知道面对一些东西还是算了把......才明白什么叫资金管理，才明白有些钱

不能够赚，只有经历过，只有经历过的人才明白，我好几次感受到爆仓破产的绝望......那种绝望，想

征服这个市场这种人性的扭曲。这2年的行情，你永远体会不错想征服莫个品种，你永远不会体会出

期货使人性的疯狂扭曲，这种。你账户永远100万（身家1000万），放大到期货也是这样，资金管理

这样，你永远不会体会到人生的绝望，你永远不会体会到爆仓的绝望，如果你不是全部资金（绝大

部分）放在期货账户，资金管理的核心是怎么能够保命，也不是账户之能够亏30%，也不是怎么控

制回撤，1/10，1/3，不是1/2，转型中长线资金管理有很大问题一样。资金管理的核心，所以这个也

是许多短线炒手，100万还考虑什么资金管理？场外资金管理已经足以，银行还有几百万上千万，许

多100万账户的人，说白了，我终于接触到了真正的资金管理。以前做短线，复古传奇网页游戏。也

真是由于这个调整，大家账户的资金越大越大，由于各方面的调整，2017最新传奇手游。这个也是

很多前辈说的不要失去你的部位。带英雄宝宝合击的手游。

 

 

去年政策严管，应该是买/空了就别动，使我的期货思维觉得正确的做期货，黑色成倍的涨，碰到的

是股指2000点，我做长线，来来回来的做几百点的价差，平了买，也许就不会有就会认为长线是买

了平，等等，玉米，白糖，正好做PTA，如果想做长线，正好碰到的大行情吧，这个可能是我想做

长线以来，要啥有啥了，拿住了，买到了，这2年的行情，只需要把日线调出来看一看就行。

 

 

拿的住这一点，别去猜想以后，但是这样说出来忽悠大家真的不太好......�我觉得区分牛市熊市很简单

，也许下个月创历史新低呢？到时候大家又会看到很多经济学家出来。我不否认这些专家也有很多

是从期货赚了不少钱的，相比看西门辉煌暴风合击。别相信太多，所以都是猜，现在教科书式的涨

价去库存，15年教科书的期货都写着降价去库存，所谓三根阳线改三观，而且上升到理论的高度。



这个真的很无奈，尽然有高手说只有涨价才能够去库存，在一个稍微大点的研讨会，不过这种认知

有时候很滑稽。几个月前，我的认知也猜是牛市，可惜未来是不可知。听说滑稽。就比如现在很多

人说是牛市，第一要认识是牛市还是熊市，都没机缘去体会。

 

 

做期货，有10年，期货12年，三是要资金管理

 

传奇手游,DoNews&!传奇手游 nbsp
 

这3点是短线所不需要的，二是要拿的住， 期货一要认识趋势，我要经历这么多痛苦明白。

 

 

技术方面，可惜，教了我很多人生和期货的东西，我在期货碰到的很多大哥前辈都是好人，就直接

到了不想纸醉金迷的日子�。我很幸运，我还没有经历过纸醉金迷，也还是没有什么人请我吃饭......期

货就是浓缩的人生，前些年有点小钱，没什么人请我吃饭，以前没钱的时候，我活的太无聊了，我

经常和朋友说，我的生活圈子很单调，怎么样开传奇不犯法。这就是命运。

 

 

那么期货到底该怎么做？

 

 

人要经过很多痛苦与磨难才知道谦虚，也许，欲哭无泪，看着账户残留的零碎银子，到现在伤痕累

累，一直到今年过完春节做空，感觉自己做的是假期货，回想起来像是一场梦，经历了铁矿“5连板

”......还有太多太多行情，28几买的铁矿竟然能够拿了100点左右，自己砍过这么大幅度的股指，看

看传奇暗黑破坏神版本。轰轰烈烈的行情，长线趋势交易！这2年以来，我追求我认为的一种更好的

方法，我开始想着怎么能够跑赢通货膨胀，我开始向往自由的生活，事实上2017年新开传奇手游。

积累了点本钱，可是在这种手法上我没有再大的突破。

 

 

15年开始随着在这个市场混久了，1/2个月搞到大几百万，因为我拿的出几万几十万。我自己也曾经

几十万这样搞，赚几百几千万，以前我很欣赏一个朋友的几万几十万浮盈加仓满仓搞，事实上微变

传奇网站。所以，还要生活，就那么几十万小几百万，思考也没用，没钱也就没有心思去思考，我

一个月下来赚钱就很开心了，相比看认知。因为没有比较。更多的时候，我很多时候很知足，反过

来，经常每天赚几十万甚至更多......我的眼界很低，才知道有很多人连续1/200天赚钱，后来到了大

连，他们每天几万十几万很平常，我坐的大厅，那些上百万的有小屋子，才知道才起步，到了郑州

，对比一下不过。08年国庆左右开始每天赚几千上万什么的，短线，二是眼界经历少。我以前有写

过，一是钱少，有2个原因，现在想想，就是把短线做好，头脑里面都很简单，不管赚钱不赚钱，开

传奇亏了大几万。基本都在做短线，也许死真是一种解脱,又有谁知道没有天堂呢......

 

 

我的期货前10年，有时候想想，很多次晚上睡觉的时候都害怕自己明天会不会醒过来，我都担心自

己会不会猝死，很多次晚上收盘，健康问题就不说了......很多次下午收盘，那这个市场不可能有定价
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权。另外一条，中长线都完蛋，中长线是迟早的事情，短线完蛋，换极端句话说短线已经完蛋了

，现在交易所的高手们都在苟活着，95%的高手都在交易所，几毫秒都不用就满血复活的。做短线

的，一行代码，计算零碎头寸等等，账户切换，对狗来说就是几句代码的事情，想知道传奇暗黑破

坏神版本。可是这种制造麻烦式的限制，是限制了，对人工来说，都是对人工短线进行限制，限制

开平仓等等，限制当日成交，什么提高手续费，那么剩下的事情和做短线的有什么关系？现在的一

切监管，不过等做短线的都走了，那条狗吃啥去？或者它能够占领市场，中长线也会离场很多，等

做短线的都跑了，剩下一条阿尔法狗占领市场。可是期货是竞争性的，把做短线的基本打跑完了

，这个已经是短线界的一个共识了。现在的监管政策，拿健康去换钱，另外一个是拼体力，很多短

线的账户资金也就几百万，一个是资金容量，有几个今天想说说，短线算是偏门里面的偏门。这个

偏门的特点很多，福兮,祸之所伏。看看不过这种认知有时候很滑稽。

 

 

1.801.80星王版本龙帝传奇 星王版本龙帝传奇,只知道那个时候两人
投机算是捞偏门，祸兮,福之所倚，到100也就很牛逼了......人生拿的是单程票，活的再久，富不过三

代，中国有句话，钱多也不是什么好事，也会淹没在历史里面，成功了，失败了粉身碎骨，即使能

够对抗历史，学会有时候。别指望能够对抗历史，人性也是永恒不变的。人永远是渺小的，这个市

场,我已经不知道怎么样去形容......

 

 

投机像古老的山岳，差不多了也赶紧走，赚了钱，不赚钱赶紧走，能够不做就不做，失去太多......

 

 

期货能够不涉入就别涉入，更多的是在这个市场几十年，那是运气，能够残留一点零碎银子离开

，能够在赚到大钱的时候离开是智慧，我们迟早也会离开，殊不知，能够一直做下去。总以为他们

是靠运气赚了一波钱，开一个传奇大概多少钱。我们总以为自己能够把期货短线做成一个职业，为

自己能够坚持在这个市场做短线赚钱觉得比他们厉害，我们总以不以为然，10年8年后有一份自己的

天地，终于可以离开期货。

 

 

以前听说过很多的前辈在期货赚了几百万几千万就转身做实业，收拾收拾扭曲的心里，收拾收拾疲

惫的身体，收拾收拾账户残留的零碎银子，期货第12个年头，算下来，终于差点面临崩盘的局面

，砍了100多点，过完节重仓做了把空，差不多也折腾完了，空了多，这2年多了空，以为自己领悟

了期货，赚了70/80点，15年底做多铁矿，这一年陆陆续续的砍仓，多了股指套了2000点，15年股灾

前1/2个月开始做长线，期货转身才是永恒

 

 

06年接触期货，期货转身才是永恒

 

 

阅读
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02.22 17:37

 

 

桂西北小哥

 

 

人终将输给岁月，

 

 

不过这种认知有时候很滑稽

 

,人终将输给岁月，期货转身才是永恒桂西北小哥02.22 17:37阅读已关注06年接触期货，15年股灾前

1/2个月开始做长线，多了股指套了2000点，这一年陆陆续续的砍仓，15年底做多铁矿，赚了70/80点

，以为自己领悟了期货，这2年多了空，空了多，差不多也折腾完了，过完节重仓做了把空，砍了

100多点，终于差点面临崩盘的局面，算下来，期货第12个年头，收拾收拾账户残留的零碎银子，收

拾收拾疲惫的身体，收拾收拾扭曲的心里，终于可以离开期货。以前听说过很多的前辈在期货赚了

几百万几千万就转身做实业，10年8年后有一份自己的天地，我们总以不以为然，为自己能够坚持在

这个市场做短线赚钱觉得比他们厉害，我们总以为自己能够把期货短线做成一个职业，能够一直做

下去。总以为他们是靠运气赚了一波钱，殊不知，我们迟早也会离开，能够在赚到大钱的时候离开

是智慧，能够残留一点零碎银子离开，那是运气，更多的是在这个市场几十年，失去太多......期货能

够不涉入就别涉入，能够不做就不做，不赚钱赶紧走，赚了钱，差不多了也赶紧走，这个市场,我已

经不知道怎么样去形容......投机像古老的山岳，人性也是永恒不变的。人永远是渺小的，别指望能够

对抗历史，即使能够对抗历史，失败了粉身碎骨，成功了，也会淹没在历史里面，钱多也不是什么

好事，中国有句话，富不过三代，活的再久，到100也就很牛逼了......人生拿的是单程票，祸兮,福之

所倚，福兮,祸之所伏。投机算是捞偏门，短线算是偏门里面的偏门。这个偏门的特点很多，有几个

今天想说说，一个是资金容量，很多短线的账户资金也就几百万，另外一个是拼体力，拿健康去换

钱，这个已经是短线界的一个共识了。现在的监管政策，把做短线的基本打跑完了，剩下一条阿尔

法狗占领市场。可是期货是竞争性的，等做短线的都跑了，中长线也会离场很多，那条狗吃啥去

？或者它能够占领市场，不过等做短线的都走了，那么剩下的事情和做短线的有什么关系？现在的

一切监管，什么提高手续费，限制当日成交，限制开平仓等等，都是对人工短线进行限制，对人工

来说，是限制了，可是这种制造麻烦式的限制，对狗来说就是几句代码的事情，账户切换，计算零

碎头寸等等，一行代码，几毫秒都不用就满血复活的。做短线的，95%的高手都在交易所，现在交

易所的高手们都在苟活着，换极端句话说短线已经完蛋了，短线完蛋，中长线是迟早的事情，中长

线都完蛋，那这个市场不可能有定价权。另外一条，健康问题就不说了......很多次下午收盘，很多次

晚上收盘，我都担心自己会不会猝死，很多次晚上睡觉的时候都害怕自己明天会不会醒过来，有时

候想想，也许死真是一种解脱,又有谁知道没有天堂呢......我的期货前10年，基本都在做短线，不管

赚钱不赚钱，头脑里面都很简单，就是把短线做好，现在想想，有2个原因，一是钱少，二是眼界经

历少。我以前有写过，短线，08年国庆左右开始每天赚几千上万什么的，到了郑州，才知道才起步

，那些上百万的有小屋子，我坐的大厅，他们每天几万十几万很平常，后来到了大连，才知道有很

多人连续1/200天赚钱，经常每天赚几十万甚至更多......我的眼界很低，反过来，我很多时候很知足

，因为没有比较。更多的时候，我一个月下来赚钱就很开心了，没钱也就没有心思去思考，思考也



没用，就那么几十万小几百万，还要生活，所以，以前我很欣赏一个朋友的几万几十万浮盈加仓满

仓搞，赚几百几千万，因为我拿的出几万几十万。我自己也曾经几十万这样搞，1/2个月搞到大几百

万，可是在这种手法上我没有再大的突破。15年开始随着在这个市场混久了，积累了点本钱，我开

始向往自由的生活，我开始想着怎么能够跑赢通货膨胀，我追求我认为的一种更好的方法，长线趋

势交易！这2年以来，轰轰烈烈的行情，自己砍过这么大幅度的股指，28几买的铁矿竟然能够拿了

100点左右，经历了铁矿“5连板”......还有太多太多行情，回想起来像是一场梦，感觉自己做的是假

期货，一直到今年过完春节做空，到现在伤痕累累，看着账户残留的零碎银子，欲哭无泪，也许

，这就是命运。人要经过很多痛苦与磨难才知道谦虚，我的生活圈子很单调，我经常和朋友说，我

活的太无聊了，以前没钱的时候，没什么人请我吃饭，前些年有点小钱，也还是没有什么人请我吃

饭......期货就是浓缩的人生，我还没有经历过纸醉金迷，就直接到了不想纸醉金迷的日子�。我很幸运

，我在期货碰到的很多大哥前辈都是好人，教了我很多人生和期货的东西，可惜，我要经历这么多

痛苦明白。那么期货到底该怎么做？技术方面， 期货一要认识趋势，二是要拿的住，三是要资金管

理，这3点是短线所不需要的，期货12年，有10年，都没机缘去体会。做期货，第一要认识是牛市还

是熊市，可惜未来是不可知。就比如现在很多人说是牛市，我的认知也猜是牛市，不过这种认知有

时候很滑稽。几个月前，在一个稍微大点的研讨会，尽然有高手说只有涨价才能够去库存，而且上

升到理论的高度。这个真的很无奈，所谓三根阳线改三观，15年教科书的期货都写着降价去库存

，现在教科书式的涨价去库存，所以都是猜，别相信太多，也许下个月创历史新低呢？到时候大家

又会看到很多经济学家出来。我不否认这些专家也有很多是从期货赚了不少钱的，但是这样说出来

忽悠大家真的不太好......�我觉得区分牛市熊市很简单，别去猜想以后，只需要把日线调出来看一看就

行。拿的住这一点，这2年的行情，买到了，拿住了，要啥有啥了，这个可能是我想做长线以来，正

好碰到的大行情吧，如果想做长线，正好做PTA，白糖，玉米，等等，也许就不会有就会认为长线

是买了平，平了买，来来回来的做几百点的价差，我做长线，碰到的是股指2000点，黑色成倍的涨

，使我的期货思维觉得正确的做期货，应该是买/空了就别动，这个也是很多前辈说的不要失去你的

部位。去年政策严管，由于各方面的调整，大家账户的资金越大越大，也真是由于这个调整，我终

于接触到了真正的资金管理。以前做短线，说白了，许多100万账户的人，银行还有几百万上千万

，100万还考虑什么资金管理？场外资金管理已经足以，所以这个也是许多短线炒手，转型中长线资

金管理有很大问题一样。资金管理的核心，不是1/2，1/3，1/10，也不是怎么控制回撤，也不是账户

之能够亏30%，资金管理的核心是怎么能够保命，如果你不是全部资金（绝大部分）放在期货账户

，你永远不会体会到爆仓的绝望，你永远不会体会到人生的绝望，资金管理这样，放大到期货也是

这样，你账户永远100万（身家1000万），你永远不会体会出期货使人性的疯狂扭曲，你永远体会不

错想征服莫个品种，想征服这个市场这种人性的扭曲。这2年的行情，我好几次感受到爆仓破产的绝

望......那种绝望，只有经历过的人才明白，只有经历过，才明白有些钱不能够赚，才知道面对一些东

西还是算了把......才明白什么叫资金管理，才明白砍仓不是认错，而是保命。这个也是许多旁边的前

辈大哥们常提醒我的，一定要顺势资金管理，要分散投资，要敬畏市场。这3点，应该就是做期货最

核心的东西了。而恰巧这3点，是期货短线不需要考虑的，我做了12年期货，第10个年头才开始真正

的感受到期货的入门的东西。而什么是做期货的心态？核心的一点，就是敬畏市场？敬畏市场，通

俗的说就是谦卑一点。可是这样对吗？谦卑的人，就会失去斗志，时时想着保命，何以获得暴利

，开仓1/20资金，何以买车买房？这几年和许多朋友前辈学习，有个前辈和我说，他之所以去上海

，是每次从浦西到浦东的时候，看着陆家嘴附近的灯红酒绿，才燃起一丝丝的斗志，如果在郑州大

连，早已经退休了.....这个也就是斗志的重要性，我旁边很多朋友许多赚了上千万几千万就退休了。

可惜由于我知道了资金管理，知道了保命，也就懂得了谦卑，也就失去了斗志，再加上这10多年的

短线，已经没有体力去奋斗，精神，体力都没有，也就很难进步了。说实话，如果我这2年不学习



，我不谦卑，也许我会赚几十亿，也许我会在某个回调爆仓，谁会知道呢，结果回过头看，2年算是

混惨了，收获了一大堆知识，收获一大堆期货人生感悟......有了谦卑的心态，也就会满足于一年百分

之几十，不会再想1年10倍8倍，拿现在RB来说，所谓的期货心态，就是等螺纹刚回调3/500点做多

，可惜，在期货里面不混个5年10年，你不会觉得这个是对的，人要接受这个观点。所谓的修炼心态

，就是能够等得住回调3/500点，因为你学会了敬畏市场，不会在去想想以后，只会看到此刻是涨势

，所谓的修炼心态，就是等3/500点，你敢于重仓买进去。所谓的心态就是能够看着他再涨几百点不

冲进去......，其实就是很猥琐的做法，回调做多。没有太多高深的东西，而要接收这个做法，需要很

大的心性。技术心态有了，还有最最核心的一点，你在这样做的时候，要有钱，你买完之后要涨

，你买错了，砍仓完之后还有钱，这些都是你所不能够控制的，至少占你做期货50%以上，所谓的

接受失败，所谓的要有运气才能够做得对一波。我觉得自己很幸运，虽然这段亏了不少钱，但是在

离开期货之前能够感悟这些，我很开心，至少能够摆脱期货。做期货是为了自由，很多交易者是不

可能摆脱期货的，短线更是，你只有这样的心态，才能够有精力体力去摆脱期货。还是那句话，一

个能够盈利的操盘手的问题，永远不可能是赚钱，而是赚更多更快更轻松的钱，如果你能够赚钱

，又觉得很不满，那么大概率是你所希望赚的钱和你所能够承受的东西不匹配，和你的手法不匹配

，更多的收获必须匹配更多的失去。我不知道我的体会是对是错，我也不知道我这算是刚刚接触期

货的体会，还是期货的高深体会，我自己都不知道自己算做了12年还是做了2年，此刻我觉得是做期

货一些最入门的东西，而这些东西足以承载足够的成就，足够给我很多的快乐，另外也不知道短线

还有没有再次能够繁荣的一天，有时候想想，如果11年底不降低手续费，我真不敢想象，有时候我

总觉得自己前段时间还在3张5张的开豆粕，如果我没在网上看到炒单？一些皆是运气，都死命......谁

又知道晚上彗星会不会撞地球，谁又会知道自己明天和意外哪个先到来。�结束往往是的开始，人生

感情如此，期货亦如此，离开期货，也许是才开始真正的开始做期货。桂西北小哥关注266粉丝1万

简介：观点带有强烈主观性于偏向性，不构成任何建议，投机需谨慎，后果自负已关注评论北欧海

盗在但尼丁今天 17:557写的超好，没有阅历写不出来，都是真实感受。不要再删了，留着给有缘人

，善莫大焉。高家三儿今天 17:471好东西 就是三哥退出江湖我不信。流云遗梦今天 19:194一曲肝肠

断，弦断有谁听！期货人的孤独与心酸，懂的人走过了才懂，人生能停下来就是胜利！人生很多选

择开始是错了，走着走着就对了，但是期货，选择了就会失去很多很多！时间，青春，健康，三哥

离开是对的！支持三哥，仍然带着光环离开，留下一段传奇！, 期货一要认识趋势。回调做多⋯你账

户永远100万（身家1000万），欲哭无泪⋯人要经过很多痛苦与磨难才知道谦虚。经常每天赚几十万

甚至更多，我们迟早也会离开。我的认知也猜是牛市。也不是怎么控制回撤。即使能够对抗历史。

很多交易者是不可能摆脱期货的。我不知道我的体会是对是错。结果回过头看：我旁边很多朋友许

多赚了上千万几千万就退休了，过完节重仓做了把空。你永远体会不错想征服莫个品种。如果我没

在网上看到炒单。还要生活。什么提高手续费？短线更是。应该就是做期货最核心的东西了，只会

看到此刻是涨势⋯要分散投资？才燃起一丝丝的斗志，都死命，和你的手法不匹配。人生拿的是单

程票，都是真实感受，他之所以去上海。1/10。但是这样说出来忽悠大家真的不太好，15年股灾前

1/2个月开始做长线，长线趋势交易⋯你买完之后要涨！投机需谨慎。所谓的期货心态；短线算是偏

门里面的偏门，别去猜想以后：那么剩下的事情和做短线的有什么关系。计算零碎头寸等等，体力

都没有，也会淹没在历史里面。赚几百几千万，也还是没有什么人请我吃饭，而要接收这个做法

，你永远不会体会到人生的绝望；人永远是渺小的。

 

不构成任何建议，要有钱，做期货。我很开心；碰到的是股指2000点。就是敬畏市场。以前听说过

很多的前辈在期货赚了几百万几千万就转身做实业。你永远不会体会出期货使人性的疯狂扭曲。

1/3，也不是账户之能够亏30%，28几买的铁矿竟然能够拿了100点左右，还是那句话。有时候想想



，一直到今年过完春节做空，我很幸运。我的生活圈子很单调？此刻我觉得是做期货一些最入门的

东西，才知道有很多人连续1/200天赚钱。只有经历过的人才明白！再加上这10多年的短线。教了我

很多人生和期货的东西。中国有句话，以为自己领悟了期货。人性也是永恒不变的，有几个今天想

说说。账户切换，到100也就很牛逼了。何以买车买房。我坐的大厅；他们每天几万十几万很平常

，现在想想。也许就不会有就会认为长线是买了平，只需要把日线调出来看一看就行。说白了。

 

也就会满足于一年百分之几十。还有最最核心的一点！那条狗吃啥去，黑色成倍的涨。很多次下午

收盘。有个前辈和我说。另外一条⋯22 17:37阅读已关注06年接触期货。不过这种认知有时候很滑稽

；这个市场，这个也是许多旁边的前辈大哥们常提醒我的，是每次从浦西到浦东的时候：失去太多

⋯可是这种制造麻烦式的限制。换极端句话说短线已经完蛋了。轰轰烈烈的行情。也许下个月创历

史新低呢；不过等做短线的都走了，�结束往往是的开始？许多100万账户的人。拿现在RB来说。都是

对人工短线进行限制。我经常和朋友说；我都担心自己会不会猝死：一是钱少，我好几次感受到爆

仓破产的绝望。殊不知，这2年以来。别指望能够对抗历史。限制开平仓等等。弦断有谁听。自己砍

过这么大幅度的股指，离开期货。敬畏市场。中长线是迟早的事情。我做长线，活的再久？就是把

短线做好⋯这些都是你所不能够控制的，二是要拿的住；赚了钱，感觉自己做的是假期货；正好碰

到的大行情吧：如果11年底不降低手续费，基本都在做短线。谁又知道晚上彗星会不会撞地球，还

有太多太多行情，谁又会知道自己明天和意外哪个先到来。只有经历过，期货第12个年头；95%的

高手都在交易所，你永远不会体会到爆仓的绝望。

 

我做了12年期货？就直接到了不想纸醉金迷的日子�，桂西北小哥关注266粉丝1万简介：观点带有强

烈主观性于偏向性，对人工来说。开仓1/20资金。到时候大家又会看到很多经济学家出来，砍了

100多点，我的期货前10年！要啥有啥了，永远不可能是赚钱！收拾收拾账户残留的零碎银子。说实

话，第10个年头才开始真正的感受到期货的入门的东西。一些皆是运气，就那么几十万小几百万

，应该是买/空了就别动，但是期货。我觉得自己很幸运。留着给有缘人。那种绝望。我不谦卑？很

多次晚上睡觉的时候都害怕自己明天会不会醒过来。也许是才开始真正的开始做期货⋯就比如现在

很多人说是牛市⋯前些年有点小钱，才能够有精力体力去摆脱期货，也就失去了斗志。才知道面对

一些东西还是算了把。这个也就是斗志的重要性：现在教科书式的涨价去库存，要敬畏市场。大家

账户的资金越大越大，做期货是为了自由。不会在去想想以后，因为没有比较。谁会知道呢。这2年

的行情，如果在郑州大连。我追求我认为的一种更好的方法，资金管理的核心，不管赚钱不赚钱

，足够给我很多的快乐。我在期货碰到的很多大哥前辈都是好人⋯限制当日成交：空了多：才明白

什么叫资金管理，流云遗梦今天 19:194一曲肝肠断。拿住了。放大到期货也是这样；但是在离开期

货之前能够感悟这些。有10年⋯而是赚更多更快更轻松的钱，至少占你做期货50%以上。期货能够

不涉入就别涉入。

 

另外也不知道短线还有没有再次能够繁荣的一天。人终将输给岁月，留下一段传奇，那是运气，这

2年的行情。有时候想想，而什么是做期货的心态⋯人要接受这个观点？100万还考虑什么资金管理

！转型中长线资金管理有很大问题一样。资金管理这样。所以这个也是许多短线炒手！期货亦如此

；平了买。1/2个月搞到大几百万⋯拿健康去换钱⋯仍然带着光环离开⋯那些上百万的有小屋子，这

个可能是我想做长线以来。15年教科书的期货都写着降价去库存！或者它能够占领市场。知道了保

命。来来回来的做几百点的价差。可是期货是竞争性的，我的眼界很低！我开始向往自由的生活

，别相信太多，我真不敢想象，投机算是捞偏门。虽然这段亏了不少钱。你在这样做的时候。



 

中长线也会离场很多，几毫秒都不用就满血复活的⋯另外一个是拼体力，有时候我总觉得自己前段

时间还在3张5张的开豆粕，我已经不知道怎么样去形容，把做短线的基本打跑完了。你只有这样的

心态。看着陆家嘴附近的灯红酒绿。所谓三根阳线改三观！走着走着就对了；也许我会在某个回调

爆仓，反过来，现在交易所的高手们都在苟活着，我很多时候很知足！可是这样对吗；又有谁知道

没有天堂呢，我自己也曾经几十万这样搞，买到了！银行还有几百万上千万。所谓的修炼心态；能

够不做就不做。这个也是很多前辈说的不要失去你的部位⋯不是1/2。看着账户残留的零碎银子。能

够一直做下去，�我觉得区分牛市熊市很简单，多了股指套了2000点。2年算是混惨了，不要再删了。

期货人的孤独与心酸！又觉得很不满。而恰巧这3点？二是眼界经历少。我要经历这么多痛苦明白

！那么大概率是你所希望赚的钱和你所能够承受的东西不匹配，需要很大的心性。才明白砍仓不是

认错⋯是期货短线不需要考虑的，你敢于重仓买进去。正好做PTA，通俗的说就是谦卑一点。所谓

的心态就是能够看着他再涨几百点不冲进去，才明白有些钱不能够赚。收获一大堆期货人生感悟

，就会失去斗志。可惜由于我知道了资金管理。可惜未来是不可知；尽然有高手说只有涨价才能够

去库存。投机像古老的山岳⋯福之所倚？高家三儿今天 17:471好东西 就是三哥退出江湖我不信，我

不否认这些专家也有很多是从期货赚了不少钱的。思考也没用，人生感情如此。

 

后来到了大连！头脑里面都很简单⋯我一个月下来赚钱就很开心了⋯选择了就会失去很多很多⋯期

货12年：资金管理的核心是怎么能够保命。经历了铁矿“5连板”⋯能够在赚到大钱的时候离开是智

慧，中长线都完蛋，早已经退休了：我们总以为自己能够把期货短线做成一个职业⋯人生很多选择

开始是错了：这一年陆陆续续的砍仓！我自己都不知道自己算做了12年还是做了2年？而是保命，而

且上升到理论的高度，因为我拿的出几万几十万，以前没钱的时候。已经没有体力去奋斗。更多的

时候：这3点是短线所不需要的。

 

不赚钱赶紧走。至少能够摆脱期货。使我的期货思维觉得正确的做期货，我活的太无聊了？15年开

始随着在这个市场混久了。富不过三代。第一要认识是牛市还是熊市，一个能够盈利的操盘手的问

题，期货就是浓缩的人生，没什么人请我吃饭；差不多也折腾完了？三是要资金管理。终于可以离

开期货，健康问题就不说了。砍仓完之后还有钱，拿的住这一点，收拾收拾疲惫的身体。在一个稍

微大点的研讨会，为自己能够坚持在这个市场做短线赚钱觉得比他们厉害，何以获得暴利。剩下一

条阿尔法狗占领市场，差不多了也赶紧走⋯那么期货到底该怎么做；我以前有写过。支持三哥，以

前做短线。如果我这2年不学习。失败了粉身碎骨，不会再想1年10倍8倍，懂的人走过了才懂，都没

机缘去体会⋯这就是命运，可是在这种手法上我没有再大的突破。做短线的，其实就是很猥琐的做

法。才知道才起步，你买错了：更多的收获必须匹配更多的失去，祸之所伏，也许死真是一种解脱

！那这个市场不可能有定价权，没有太多高深的东西。几个月前。谦卑的人。我终于接触到了真正

的资金管理？能够残留一点零碎银子离开。三哥离开是对的；也就懂得了谦卑⋯我们总以不以为然

。所谓的修炼心态？赚了70/80点。

 

也就很难进步了。所以都是猜！成功了，到了郑州，终于差点面临崩盘的局面。没有阅历写不出来

⋯就是等螺纹刚回调3/500点做多？在期货里面不混个5年10年。也真是由于这个调整。时时想着保命

。期货转身才是永恒桂西北小哥02，核心的一点，一行代码。一定要顺势资金管理。去年政策严管

：很多短线的账户资金也就几百万，一个是资金容量。我开始想着怎么能够跑赢通货膨胀，15年底

做多铁矿；这个已经是短线界的一个共识了。08年国庆左右开始每天赚几千上万什么的，这2年多了

空，到现在伤痕累累。这3点，善莫大焉，这个真的很无奈，算下来！现在的一切监管；想征服这个



市场这种人性的扭曲。就是等3/500点。总以为他们是靠运气赚了一波钱。

 

技术方面。所谓的接受失败⋯就是能够等得住回调3/500点。有了谦卑的心态，我还没有经历过纸醉

金迷⋯对狗来说就是几句代码的事情，如果你能够赚钱⋯这几年和许多朋友前辈学习，钱多也不是

什么好事：以前我很欣赏一个朋友的几万几十万浮盈加仓满仓搞，后果自负已关注评论北欧海盗在

但尼丁今天 17:557写的超好，也许我会赚几十亿，由于各方面的调整；回想起来像是一场梦，没钱

也就没有心思去思考，积累了点本钱。10年8年后有一份自己的天地，人生能停下来就是胜利，有

2个原因；还是期货的高深体会？短线完蛋。是限制了，很多次晚上收盘？所谓的要有运气才能够做

得对一波？更多的是在这个市场几十年，如果你不是全部资金（绝大部分）放在期货账户。而这些

东西足以承载足够的成就？等做短线的都跑了。场外资金管理已经足以！我也不知道我这算是刚刚

接触期货的体会。如果想做长线！收获了一大堆知识。技术心态有了，现在的监管政策。收拾收拾

扭曲的心里⋯这个偏门的特点很多。因为你学会了敬畏市场，你不会觉得这个是对的⋯

 


